



Communiqué de presse

6 juin 2023



« Après quatre années d'existence, le syndicat des professionnels de la transition énergétique Symbiose se renforce en mettant en place un Conseil d'orientation stratégique.

Composé des fondateurs (Fabio Rinaldi, Président du directoire de Bigmat France, Bernard Bourigeaud, Fondateur d'Atos, Éric Besson, ancien Ministre de l'Industrie et de l'énergie) et des anciens présidents du syndicat en qualité de membres de droit, de mécènes intellectuels et personnes qualifiées, le COS assurera le patronage stratégique et scientifique de nature à favoriser et à valoriser le développement et le rayonnement du syndicat.

Compte tenu des engagements forts en matière d'énergie et plus largement d'écologie, mais aussi en matière de transparence et d'éthique, toujours au service de la République et qui l'ont amené à exercer les plus hautes fonctions de l'État, le Président Édouard Barthès a pensé tout naturellement à proposer à M. François de Rugy de prendre la présidence d'honneur.

Celui-ci a accepté et devient donc à partir du 7 juin le Président d'honneur du Conseil d'orientation stratégique du Symbiose.

"Le Syndicat est heureux de pouvoir donner une place centrale à Monsieur le Ministre et de porter avec son appui un plaidoyer fort pour une transition énergétique et écologique, rigoureuse, efficace et largement adoptée au service de l'intérêt général. »

Pour François de Rugy, « il s'agit de prolonger mon engagement pour l'écologie en général et la transition énergétique en particulier : je suis très heureux de pouvoir appuyer les efforts du Symbiose pour structurer une filière plus que jamais nécessaire pour réaliser les objectifs ambitieux que la France se fixe en matière de limitations

des émissions de gaz à effet de serre dans le secteur du logement et du bâtiment notamment » .

Pour Edouard BARTHES, « L'engagement de François de Rugy au SYMBIOTE témoigne du besoin de structuration de la filière et de l'importance des enjeux qui s'ouvrent à nous en matière de rénovation énergétique et plus largement dans la transition énergétique. Sa vision et son travail seront des atouts déterminants pour la suite. »